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ДЕЛОВЫЕ 
НОВОСТИ

Некоторую сенсационность ны-
нешнему составу кабинета минис-
тров придает присутствие в нем 
двух женщин. Так, Михаила Зура-
бова на посту главы Минздравсоц-
развития сменила замминистра 
финансов Татьяна Голикова. 41-
летняя Голикова в 1998—1999 
годах руководила бюджетным де-
партаментом Минфина, а с 1999 
года по настоящее время работала 
заместителем главы этого же ми-
нистерства, в том числе в 2002—
2004 годах — первым заместите-
лем. Голикова является супругой 

главы Минпромэнерго Виктора 
Христенко. 

А Германа Грефа на посту главы 
МЭРТ РФ сменила Эльвира Наби-
уллина. Ей 44 года, с 2000 года до 
июня 2003 года была первым за-
местителем главы Минэкономраз-
вития, затем возглавила Центр 
стратегических разработок. В пос-
леднее время она руководила экс-
пертным советом при совете по ре-
ализации приоритетных нацио-
нальных проектов и демографичес-
кой политике при президенте РФ. 

Еще одно ведомство, сменив-

шее руководителя, — Министерс-
тво регионального развития: Вла-
димира Яковлева сменил Дмитрий 
Козак. С сентября 2004 года Козак 
занимал пост полномочного пред-
ставителя президента России в 
Южном федеральном округе. До 
этого он руководил аппаратом пре-
зидента РФ. 

Деятельность прежнего руко-
водства Министерства региональ-
ного развития не раз подвергалась 
резкой критике, в том числе из-за 
неконтролируемого роста тарифов 
на услуги жилищно-коммунального 
хозяйства, неэффективного ре-
формирования ЖКХ и проблем при 
реализации нацпроекта «Доступ-
ное жилье». 

Что касается структуры, то в 
Правительстве России появились 
два новых комитета. «У нас по пред-
ложению председателя правитель-
ства появилось два новых комите-
та: Государственный комитет по 
делам молодежи и Государствен-
ный комитет по рыболовству», — 
сообщил президент. 

Таким образом, несмотря на 
многочисленные предположения 

политиков и чиновников о 
разделении ряда минис-
терств — Минздравсоцраз-
вития, Минпромэнерго и 
МЭРТ, они сохранили це-
лостность. Путин сообщил 
министрам, что функции 
Министерства экономичес-
кого развития претерпят из-
менения, однако не сообщил дета-
лей. 

Позже источник в правительстве 
сообщил РИА «Новости», что Мин-
регионразвития во главе с Коза-
ком, одним из ближайших членов 
команды Путина, возьмет на себя 
часть функций МЭРТ, в частности 
распределение средств Инвести-
ционного фонда, и Минфина — в 
части межбюджетных отношений. 

Министерство экономического 
развития и торговли объединяло в 
себе множество направлений, ко-
торые включали в себя и контроль-
ные, и законотворческие, и регули-
рующие, и переговорные функции 
во множестве отраслей экономики  
— начиная от приватизации и за-
канчивая регулированием внешней 
торговлей. 

Одним из ведомств, работа ко-
торого вызывала наибольшую кри-
тику, было Минздравсоцразвития. 
О его разделении на министерство 
труда и министерство здравоохра-
нения говорили как о деле решен-
ном, называя при этом множество 
претендентов на министерские 
посты. 

Однако Путин неожиданно на-
значил на этот пост Голикову, кото-
рая доказала профессионализм 
как чиновник, курируя последние 
годы весь бюджетный процесс и 
успешно проведя в этом году через 
правительство и Думу проект трех-
летнего бюджета, впервые подго-
товленного Минфином.

 
По сообщениям 

информагентств.

 (Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

В производственном корпусе 
мы увидели приготовленные к 
отгрузке многочисленные ко-

робки с бытовыми электроплитками 
— один из видов продукции. А затем 
познакомились с «сердцем» завода 
—  цехом, где изготавливаются оп-
тоэлектронные приборы, которые 
могут спасти людей от пожара. Они 
реагируют на задымление, подавая 
звуковой сигнал, потому  и  называ-
ются пожарными извещателями. 

В сверкающем чистотой помеще-
нии на большом стенде  проходили 
испытания сотни маленьких белых  
коробочек — оптоэлектронных при-
боров. Извещатели глазуновского 
производства работают уже  во мно-
гих российских регионах.

 — А почему эта продукция не 
поставляется в Орловскую область? 
— спросил Ю.В. Коростелкин дирек-
тора. Ведь  многие наши школы, 
другие учреждения социальной 
сферы нуждаются в современной  
системе противопожарной безопас-
ности. 

А объясняется просто: на этом 
предприятии, как и на других про-
мышленных производствах района, 
инвестиционную, сбытовую полити-
ку определяют главные акционеры, 
которые находятся в Москве или, 
как в случае с «Электроном», — в Бе-
лоруссии. И сами директора ЗАО 
«Электрон», ОАО «Конденсатор», 
ООО «ИТОН-3», выступавшие с ин-
формацией о работе предприятий, 
подчеркивали: мы просто исполни-
тели решений главного акционера. 

И хотя выездное заседание в Гла-
зуновке было завершающим  в ав-
густовско-сентябрьском цикле ра-
боты областного координационного 
совета по промышленной, научно-
технической и инновационной поли-
тике, надо думать, что еще одна 
встреча — с главными акционерами 
предприятий этого района  — вполне 
может состояться уже скоро. Дело в 
том, что остро назрел вопрос с уров-
нем заработной платы работников 
этих предприятий. 

Хорошо, что главный акционер 
внес солидные инвестиции в 
создание нового глазуновско-

го  предприятия   «Электрон». Рабо-
ту здесь получили 60 человек, в ос-
новном молодежь, матери-одиноч-
ки. Замечательно, что шесть лет 
назад другой главный акционер, из 
Москвы, обратил внимание на обан-
кротившийся завод «Конденсатор», 
вложил в него инвестиции, что поз-
волило предприятию, где сейчас 
трудятся  175 человек, стабильно 
работать, наращивая объемы про-
изводства.  Еще один главный акци-
онер (тоже Москва) помогает разви-

ваться самому крупному промыш-
ленному предприятию Глазуновско-
го района  — ИТОНу-3 (310 работаю-
щих).

Плохо  то, что на этих предпри-
ятиях платят маленькую зарплату. 
Вряд ли в Москве кто-нибудь согла-
сился бы получать за свою работу 
даже 15 тысяч. А в ОАО «Глазуновс-
кий завод «Конденсатор» средняя 
зарплата — всего  3,4 тыс. рублей в 
месяц. Хотя производительность 
труда по сравнению даже с советс-

кими временами, когда этот завод 
входил в Министерство электрон-
ной промышленности СССР, вырос-
ла, по словам директора А.О. Рыжо-
ва, более чем в два раза. Сейчас 
среднемесячная выработка на од-
ного работающего здесь составляет 
72,3 тыс. рублей.  Сравните со сред-
ней зарплатой. Почему бы хозяину 
не поделиться с глазуновскими ра-
бочими частью своей прибыли, не 
повысить им зарплату?  Это было бы 
справедливо. Исполнительный ди-
ректор ООО «ИТОН-3» В.И. Соро-
ченков в своем выступлении на за-
седании координационного совета, 
проходившем в конференц-зале 
районной администрации, говорил, 
что зарплата работников этого пред-
приятия составляет от 5 до 12 тыс. 
рублей в месяц.  Этим цифрам здо-
рово удивился председатель феде-
рации профсоюзов области А.Н. Ев-
теев: «Каким же цифрам верить, 
если специалисты вашего предпри-
ятия нам представили показатели 
работы за первое полугодие, где 
указана среднемесячная зарплата 
5 тыс. рублей?  Значит, кто-то на за-
воде получает зарплату гораздо 
меньше этой суммы?» Вразумитель-
ного ответа не последовало…

Директор «Электрона» М.П. Сол-

нцев  рассказывал, что на этом пред-
приятии зарплата складывается из 
нескольких составляющих. Есть 
твердая тарифная часть в сумме 
1500 рублей. Проработал человек 
год, и к тарифу прибавляется допла-
та 500 рублей в месяц. Проработает 
три года — добавка составит уже 
1000 рублей в месяц. По словам ди-
ректора, на будущий год средняя 
зарплата по предприятию должна 
составить 4,5 тыс. рублей.

На что и этому, и другим директо-

рам предприятий А.Н. Евтеев дал 
четкий ответ. С 1 сентября т. г. всту-
пил в силу федеральный закон 
№ 54, согласно которому минималь-
ная зарплата  составляет теперь 
2300 рублей.  И, по информации 
Александра Никитовича, вот-вот из 
Москвы на места поступят разъяс-
няющие письма, что 2300 рублей — 
это не общая сумма зарплаты с на-
крутками к тарифу, а сам тариф не 
должен быть меньше  2300 рублей. 
Таким образом, думать главному ак-
ционеру глазуновского «Электрона» 
о повышении средней зарплаты 
нужно уже сейчас. 

На заседании координационного 
совета руководители промышлен-
ных предприятий Глазуновки подни-
мали и кадровую проблему. Нужны 
технологи, электрики, работники 
других специальностей, и директо-
ра предлагали вести их подготовку 
на базе местного сельскохозяйст-
венного техникума. 

Что нового произошло на этих 
предприятиях в последнее 
время, в каких направлениях 

они развиваются? На ИТОНе-3 до-
полнительно к имеющимся открыли 
новое производство — домострои-
тельное. Первый деревянный дом 
из блоков, которые начали делать 

на этом заводе, будет 
собран в Подмоско-
вье. А в планах ди-
ректора  В.И. Соро-
ченкова — построить 
целую улицу в Глазу-
новке, с деревянны-
ми домами для рабо-

чих этого предприятия, и назвать ее 
улицей ИТОНа. Пока это скорее 
мечта, но конкретное дело начина-
ется с мечты. Предприятие заинте-
ресовано в  кадрах. И наша газета 
обязательно вернется к этому адре-
су. На заводе «Конденсатор» в про-
шлом году была внедрена система 
качества ИСО-9001, что в положи-
тельном плане сказалось на конку-
рентоспособности продукции. 
Здесь осваиваются новые виды из-
делий. 

На кирпичном заводе ООО «Ни-
ва-Керамика.Б» новый владе-
лец (московская фирма) сразу  

повысил среднюю зарплату работа-
ющим до 8,5 тыс. рублей в месяц. 
Это, как видим, другой подход. 
Предприятие работает, продукция 
имеет сбыт. А сейчас за счет хозяи-
на-инвестора строится специальное 
хранилище для глины, чтобы зимой 
она не замерзала и чтобы произ-
водство больше не носило сезонный 
характер. На следующий год наме-
чено удлинить печь, что должно спо-
собствовать повышению качества 
кирпича.

Генеральный директор ОАО «Гла-
зуновский маслодельный завод», 
одного из самых маленьких перера-
батывающих предприятий в облас-
ти,  М.М. Перимов  рассказывал, что 
здесь выпускается 12 видов продук-
ции, недавно освоены новые сорта 
сыров.  Начали масло крестьянское 
разливать в глиняные горшочки. 
Здесь работает 37 человек, средняя 
зарплата 4100 рублей в месяц. А 
возможностей увеличить произ-
водство пока нет, потому что не хва-
тает сырья.

На днях, позвонив первому за-
местителю главы Глазуновской 
районной администрации А.А. Аста-
хову, который тоже участвовал в 
этом заседании областного коорди-
национного совета, я услышала, что 
сейчас решается вопрос о постав-
ках молока этому  маслодельному 
заводу из хозяйства «Сеньковское», 
одного из самых сильных в районе. 
То есть острота проблемы с сырьем  
будет снята.

Проблем у глазуновской промыш-
ленности немало: время требует 
внедрения новых технологий, вы-
платы работникам достойной зар-
платы. Но только слепой не заметит, 
что эти предприятия работают, раз-
виваются, что у них есть перспекти-
вы дальнейшего роста, которые 
нужно обязательно использовать. 

И еще надо отметить, что эти пять 
предприятий в значительной степе-
ни решают проблему трудовой заня-
тости в Глазуновке.

Людмила СТАВЦЕВА.        

Старые и новые лица 
российского правительства
Президент России Владимир Путин на совещании в 
Белом доме с членами правительства сообщил о 
кадровых и структурных изменениях в кабинете 
министров. Большинство министров в новом 
правительстве сохранили свои посты. Остались и 
первые вице-премьеры Сергей Иванов и Дмитрий 
Медведев, а также вице-премьеры Александр Жуков и 
Сергей Нарышкин. Но без интриги не обошлось. 
Во-первых, Владимир Путин не принял отставку 
министра обороны Анатолия Сердюкова. Кроме того, в 
Правительстве РФ появился пятый вице-премьер — 
Алексей Кудрин, при этом сохранив пост главы 
Минфина. 

Про новый «Электрон» и улицу ИТОНа

Как заявил лидер СПС Никита 
Белых, его однопартийцам совсем 
неважно, как будет в итоге звучать 
фамилия оппозиционного кандида-
та в президенты — Явлинский, Кась-
янов, Каспаров или Геращенко. Глав-
ное, уверяет он, — это процедура, 
одной из форм которой может стать 
конгресс демократических сил. 
Впрочем, Борис Немцов сомневает-
ся, что оппозиция сможет догово-
риться о едином кандидате. «При 
имеющейся разобщенности демок-
ратических сил найти его будет 
очень сложно, — признался он жур-
налистам. — Например, Каспаров 
сейчас проводит по всей стране 
праймериз «Другой России». Одна-
ко Касьянов эти праймериз не при-
знает. И получится, что если там по-
бедит кто-нибудь, кроме него само-
го, Касьянов результаты не призна-
ет и выставит свою кандидатуру. Я 
не вижу сценариев, которые сегод-
ня могли бы привести к появлению 
единого кандидата. У всех есть 
собственные амбициозные планы, и 
с этим трудно что-то поделать». 

В любом случае позиция СПС ос-
тается неизменной. «Мы поддер-
жим единого кандидата от оппози-
ции на президентских выборах вне 
зависимости от его фамилии. Если 
это будет Явлинский — поддержим 
Явлинского, если Касьянов — под-
держим Касьянова», — заявил Нем-
цов. 

Если в 2008 году демократы хотя 
бы в поддержке единого кандидата 
готовы объединиться, то на пред-
стоящих думских выборах никакого 
слияния не будет. Борис Немцов 
признался, что Никита Белых, придя 
в СПС, провел десятки часов пере-
говоров по этому вопросу с лиде-
ром «Яблока» Григорием Явлин-

ским, но все тщетно. «Думаю, евреи 
с арабами договорятся быстрее, 
чем мы — с Григорием Алексееви-
чем», — отметил Борис Немцов. 

Зато у коммунистов позиции, 
судя по всему, меняются легко. Ли-
деры КПРФ рассказали, что в их 
списках теперь значатся новые лица 
— представители деловых кругов. 
«Красными» кандидатами в Госдуму 
вновь стали нынешние члены фрак-
ции КПРФ Сергей Собко, известный 
ранее как металлург-промышлен-
ник, а также один из бывших руково-
дителей ЮКОСа — Сергей Мурав-
ленко. Кроме того, в списке есть и 
другие бизнесмены. «Могу сказать, 
что это члены организации малого и 
среднего бизнеса «ОПОРА России», 
у нас тесные связи с этой организа-
цией, — пояснил первый зампред 
ЦК КПРФ Иван Мельников. — Генна-
дий Андреевич неоднократно высту-
пал на конференциях «ОПОРЫ Рос-
сии», и в нашей программе уделено 
большое внимание проблемам ма-
лого и среднего бизнеса». 

Cвежая кровь в списке Зюганова 
представлена не только бизнесме-
нами, но множеством женщин и мо-
лодежи. Как сказал Иван Мельни-
ков, в составе кандидатов в депута-
ты 77 женщин. «Многие из них зани-
мают проходные места, а семеро — 
возглавляют региональные списки, 
— заявил Мельников. — Кроме того, 
в наших списках более 50 человек 
представляют молодое поколение. 
Включение их в список — не просто 
формальность: восемь из них воз-
главляют региональные списки и 
большая часть молодых людей за-
нимает проходные вторые и третьи 
места».

 Эмилия КАЗУМОВА .
“Газета”.

Когда партия проводит свой 
предвыборный съезд, она много 
чего обещает. Но «Патриотам Рос-
сии» удалось выделиться даже на 
фоне предыдущих одиннадцати 
съездов — они нашли ту самую точку 
опоры, при помощи которой можно 
развивать страну. Как заявил глава 
партии Геннадий Семигин, высту-
пая с отчетным докладом, три ос-
новы развития России — это патри-
отизм, справедливость и счастье.

Счастья избирателям, следует 
признаться честно, не предлагал в 
этот предвыборный сезон еще 
никто. Причем «патриоты» тут же 
изложили конкретно, как они пони-
мают счастье: нужно сделать три 
первых главных шага — отдать 
собственность, деньги и власть 
всему российскому народу. Конеч-
но, если делить все на 140 млн. че-
ловек, то каждому достанется не-
много, но ведь от партии, позицио-
нирующей себя как левоцентрист-
ская, никто другого и не ожидал.

На выборы «Патриоты России» 
идут с желтым флагом, украшенным 
символом радуги. Зампред На-
дежда Корнеева даже растолко-
вала некоторые цвета в этой поли-
тической радуге: так, красный ей 
напомнил о революции, желтый — о 
будущем, зеленый — о весне, а 
примиряющий фиолетовый несет 
гармонию. Вообще Корнееву силь-
но волновали жен ские и мужские 
проблемы. Например, она раскри-
тиковала идею выдачи материнс-
кого капитала. Ей кажется, что де-
ньги нужно сразу отдавать матери 
в руки, хотя активистке пришлось 
признать, что «в результате их по-
литики появились женщины, спо-
собные истратить свои деньги не 
на детей». «Их» в данном случае 
означает не власть, а мужчин. 
Было бы нечестно считать Корнее-
ву феминисткой. Так, она настойчи-
во предлагала выдвинуть «програм-
му поддержки нормальных россий-
ских мужиков», чтобы те могли за-
рабатывать и поддерживать семью.

Вот примерно с такими заявле-
ниями «патриоты» собираются по-
лучить фракцию в Госдуме. Напом-
ним, что структурно это самый 
сложный список, поскольку сфор-
мирован он на коалиционных при-
нципах, но на базе партии «Патри-

оты России». Так, примерно 
15—20 мест в нем получили 
представители незарегистриро-
ванной партии «Великая Россия», и 
ее руководитель Андрей Савельев 
стоит, например, первым номером 
по подмосковному списку. А по-
мощник Дмитрия Рогозина Сергей 
Бутин выдвигается по Ярославс-
кой области. Правда, на вопрос о 
том, каковы шансы «патриотов» 
проскочить 7-процентный барьер, 
Бутин честно ответил: «Реальных 
надежд немного. Думали, что под-
ключатся такие локомотивы, как 
Рогозин, но неувязочка вышла». 
Позже Семигин пояснил, что с 
Рогозиным и Глазьевым коалиция 
будет сотрудничать «в обществен-
ном статусе». А по Москве пер-
вым номером идет Владимир Се-
маго. Но, конечно, самой странной 
фигурой оказался Сергей Махови-
ков. Он актер, а с «патриотами» со-
трудничает на ниве военно-патрио-
тического воспитания.

Примерно столько же мест (около 
15) получила и Партия возрождения 
России Геннадия Селезнева. Сам 
он, впрочем, идет на выборы как 
беспартийный. «Мы продолжаем 
бороться за свою партию, — пояс-
нил Селезнев, — хотя Росрегистра-
ция не признает результаты нашего 
съезда в январе, но мы ждем сей-
час ответа от министра юсти-
ции». «Надо пробиваться. Я убеж-
ден, что нам никто льготного режи-
ма создавать не будет», — заметил 
Геннадий Селезнев.

Партия собирается внести залог. 
Напомним, что для непарламент-
ских структур он составляет 60 
млн. рублей, и если 4-процентный 
барьер не будет преодолен, то 
сумма не возвращается. Сам Се-
мигин сделал заявку на получение 
15 процентов и, видимо, чтобы пра-
вильно подсчитали каждый отдан-
ный за «патриотов» голос, предла-
гает создать независимый обще-
ственно-политический центр с 80 
региональными филиалами по всей 
стране. Такой центр должен будет 
обеспечивать чистоту и прозрач-
ность голосования помимо ЦИК.

Анна ЗАКАТНОВА. 
«Российская газета».

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
А ведь он прав. Все дело в том, что на 

самом верху на оснащение медицинских уч-
реждений не скупятся. Национальный про-
ект «Здравоохранение» сегодня признан 
приоритетным, и поэтому на вывод российс-
кого здравоохранения из коллапса выделя-
ются огромные средства. Только вот ситуа-
ция не меняется.  

Способов обворовать медицину — огром-
ное множество. Недавно один из таких спо-
собов продемонстрировали чиновники го-
родской администрации. 

Управление муниципального имущества 
городской администрации озвучило отчет о 
выбытии имущества, относящегося к муни-
ципальной собственности. Проще говоря, 
отчет о списании нашего с вами общего иму-

щества. Цифры не обрадовали. Всего в про-
шлом году в муниципальных учреждениях 
было списано имущества на сумму 15 мил-
лионов рублей. Отличились учреждения 
здравоохранения: посписывали имущества 
на девять миллионов рублей.

Списание имущества — процедура обы-
денная. Весь инвентарь должен быть в ис-
пользовании строго ограниченное время. 
Для каждого из предметов, будь то аппарат 
УЗИ или прикроватное судно, определен 
свой срок эксплуатации.  

Наши медики списывать утки и тумбочки 
не торопятся. Кому они нужны? А вот спи-
сать аппарат Елизарова, осциллограф или 
аутогравитационную кушетку, обладающую 
чудодейственным лечебным эффектом, — 
это пожалуйста. 

Городских чиновников ситуация не встре-
вожила. Не впервой. Бывало, целые здания 
списывались. А вот депутаты обеспокоились 
не на шутку. 

Не так давно этот вопрос поднимался на 
очередном заседании комитета по муници-
пальной собственности. Муссировать воп-
рос: «А куда девается пусть вышедшее из 
строя, но исправно работающее медобору-
дование?» депутаты не стали. Догадка слиш-
ком явная: имущество де-факто списано, а 
де-юро продано. А выручка поделена?

Депутатов волновало другое — как в рам-
ках полномочий попытаться остановить раз-
базаривание нашего с вами имущества. 
Найти выход непросто. Все дело в том, что в 
городской администрации нет документа, 
который юридически обосновывает проце-

дуру списания. Есть только сроки, установ-
ленные для каждого предмета инвентаря. 

Депутаты на заседании комитета жестко 
поставили вопрос о том, чтобы в ближайшее 
время разработать положение о списании. 

«Пока нет документа, в соответствии с ко-
торым нарушители будут нести ответствен-
ность, переломить ситуацию нам не удастся, 
— поясняет заместитель председателя го-
родского Совета народных депутатов Миха-
ил Вдовин. — Сегодня в качестве экстрен-
ной меры можно предложить только одно — 
приостановить списание до момента разра-
ботки данного документа». 

Как вариант было предложено исправ-
ное, но «просроченное» имущество выстав-
лять на аукцион. Желающих приобрести не-
дорогое, но пригодное к дальнейшему ис-
пользованию медицинское оборудование  
будет  хоть отбавляй. А на вырученные 
средства можно поменять и разбитые тум-
бочки, и продавленные кровати. 

Юлия ГЕРДТ. 

Списанный мильон
ДЕПУТАТЫ ГОРСОВЕТА НАШЛИ ЧЕРНУЮ ДЫРУ МЕСТНОГО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

Малый бизнес записался 
в коммунисты

ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ ОППОЗИЦИЯ МЕЧТАЕТ О ЕДИНОМ 
КАНДИДАТЕ В ПРЕЗИДЕНТЫ, НО НЕ ВЕРИТ В ЭТУ 

ВОЗМОЖНОСТЬ
Лидеры СПС и КПРФ подвели итоги съездов своих 
партий, состоявшихся в конце минувшей недели. 
Руководство правых в лице Никиты Белых не только 
подтвердило намерение поддержать единого кандидата 
в президенты от оппозиции, но и признало 
необходимым провести для этого отдельный «конгресс 
демократических сил». А председатель КПРФ Геннадий 
Зюганов после съезда, на котором он призывал 
опираться на сельского избирателя, вдруг сменил свои 
электоральные предпочтения и пообещал бороться за 
голоса молодежи, женщин и представителей малого и 
среднего бизнеса.

Стать счастливым
ЕЩЕ ОДНА ЛЕВАЯ ПАРТИЯ СОБРАЛАСЬ В ДУМУ 

Партия «Патриоты России» выдвинула список из 454 
человек. Первыми в нем стоят Геннадий Семигин, 
Геннадий Селезнев и Сергей Маховиков.

ВЫБОРЫ-2007

«ЧИСТАЯ ПРОВЕРКА»
Комиссия в составе 
11 экспертов 
Международной группы 
по разработке финансовых 
мер по борьбе 
с отмыванием денег (ФАТФ) 
прибыла в Россию 
с глобальной ревизией. 
От результатов проверки 
будут зависеть финансовая 
репутация нашей страны, ее 
деловые и инвестиционные 
рейтинги в мире.

Борцы с «грязными деньга-
ми» будут знакомиться с ре-
альной ситуацией, сравнивать 
ее с отчетом Росфинмонито-
ринга, где предоставлена ин-
формация о работе российс-
кой системы противодействия 
отмыванию денег.

Проверка продлится месяц. 
За это время экспертам пред-
стоит изучить работу более ста 
государственных и коммерчес-
ких организаций, коммерческих 
банков, страховых компаний. 
Мировые ревизоры также озна-
комятся с деятельностью кази-
но, ломбардов, нотариальных и 
риелторских контор, подна-
дзорных Росфинмониторингу. 

ИНВЕСТИЦИИ 
В БЫСТРОЕ РАЗВИТИЕ

В России появился первый 
венчурный фонд объемом 
три миллиарда рублей. 

Цель его создания — вложе-
ние инвестиций в развиваю-
щиеся компании. Устроители 
фонда — Российская венчур-
ная компания и банк ВТБ — 
планируют, что основными объ-
ектами для инвестиций станут 
быстро развивающиеся компа-
нии в области информацион-
ных технологий, индустриаль-
ных инноваций, нано- и био-
технологий. Предполагается, 
что объем инвестиций в один 
проект будет составлять от 50 
до 400 миллионов рублей.

ВСЛЕД ЗА НОБЕЛЕМ
Норвежский миллионер 
из Калифорнии Фред Кавли 
учредил три премии 
в области астрофизики, 
нанотехнологий 
и нейронаук.

По размеру премии будут 
равняться нобелевским и рас-
пространяться на области, 
не охваченные самой знамени-
той премией в мире. 

Отбором соискателей зай-
мется Норвежская академия 
наук.

Присуждаться Кавлинская 
премия будет раз в два года, 
возрастных ограничений для 
претендентов нет.

По материалам 
деловой прессы.


